
   

 

Der Vorsitzende Mücke, 22.08.2012 

des Jugend-, Senioren-, Kultur- u. Sozialausschuss 

 

P r o t o k o l l 
 

über die öffentliche Sitzung des Jugend-, Sport-, Kultur- und Sozialausschusses der Gemeinde 

Mücke am Dienstag, 21.08.2012, Ort: Gemeindeverwaltung (Sitzungssaal), Im Herrnhain 2, 

35325 Mücke-Merlau.  

 

Anwesend: 

 

Vorsitzende/r 

 

Herr Ottmar Traum  

 

Mitglieder 

 

Herr Prof. Dr. Hubertus Brunn (i.V. f. Irfan Bhatti)  

Herr Gerhard Horst (i.V.f. Katja Stock)  

Herr Marco Kratz (i.V.f. Andreas Heuser)  

Herr Siegfried Lang (i.V.f. Bernd Stock)  

Herr Klaus Müller (i.V.f. Christian Baumann)  

Frau Jutta Schütt-Frank  

Frau Katharina Schwarz  

 

Schriftführung 

 

Frau Anna Maria Kratz  

 

 

Entschuldigt: 

 

Mitglieder 

 

Frau Katja Stock  

Herr Bernd Stock  

Herr Christian Baumann  

Herr Andreas Heuser  

Herr Irfan Ahmed Bhatti  

 

 

 

Verlauf und Ergebnis der Sitzung 
 

1. Eröffnung und Begrüßung sowie Feststellung der Beschlussfähigkeit 

  

 Der Vorsitzende des Jugend-, Senioren- Kultur- und Sozialausschusses, Herr Ottmar 

Traum, eröffnete um 20:28 Uhr die Sitzung und begrüßte die Ausschussmitglieder, 

Herrn Bürgermeister Weitzel sowie die Schriftführerin.  

Er stellte die Beschlussfähigkeit fest;  gegen die Einladung und Tagesordnung erho-



ben sich keine Einwände. 

 

  

  

   

  

2. Neufassung der Vereinsförderrichtlinie 

Vorlage: V/041 

  

  

Sach- u. Rechtslage, s. Tischvorlage, die gleichzeitig Bestandteil des Protokolls ist. 

 

Hr. Traum teilte die wesentlichen Änderungen, wie z.B. die Entschlackung der 

Richtlinie, gesondertes Aufführen von Jugendarbeit, Termine werden definiert auf-

geführt, etc. mit. 

 

Es wurden weitere Fragen zu dieser neuen Richtlinie beantwortet. Nach Diskussion 

wurde abgestimmt. 

 

 Beschluss:  Der JSKS-Ausschuss empfiehlt der Gemeindevertretung diesen Vereins-

förderrichtlinien (Inkrafttreten zum 01. Januar 2013) zuzustimmen. 

 

 Abstimmungsergebnis: mehrheitlich beschlossen mit 5 Ja-Stimmen und 3 Enthal-

tungen 

   

  

3. Mitteilungen und Anfragen 

  

 Frau Schwarz fragte an, warum der Jugendpfleger nicht eingeladen wurde?  

Bgm. Weitzel teilte ihr daraufhin mit, dass er in einer gesonderten Sitzung eingela-

den werden soll. Dort soll auch das Thema „Lutherweg“ behandelt werden. 

 

Frau Schwarz fragte an, wie weit die Verlegung der Stolpersteine sei? 

Bgm. Weitzel teilte ihr daraufhin mit, dass wie der Presse zu entnehmen war, die 

Stolpersteine am 30. Juni 2012 verlegt wurden. 

  

 Nachdem keine Fragen mehr waren, schloss der Vorsitzende die Sitzung, bedankte 

sich für die Mitarbeit und wünschte allen einen guten Nachhauseweg. 

   

  

 

Ende der Sitzung: 20:52 Uhr 

 

 

     

Vorsitzender    Schriftführerin 
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